
REQUERIMENTO  N.°30⁄2006.

Ementa: ao Prefeito, para informar se existe algum projeto para canalização ou drenagem do Córrego 
Barranco Alto, no Distrito de Moreira César.

 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 

REQUEIRO, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando informar a esta 
Casa de Leis,  se existe  algum projeto para canalização ou drenagem do Córrego Barranco Alto,  no 
Distrito de Moreira César, pois exala um forte mau cheiro do local.

Informar ainda, se na época das chuvas há perigo do rio transbordar.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 07 de agosto de 2006.

 
 
 
 

Vereador Martim César

  Presidente

 


